



Unser Corona-Hygienekonzept

Aufgrund der aktuellen Corona-Arbeitsschutzverordnung (Corona-ArbSchV)

- Wir tragen im Haus freiwillig eine Maske, wenn wir uns und andere schützen wollen.
- Wir bemühen uns, Abstand zu anderen Personen auf den Fluren, in den Toiletten und in der Verwaltung – und möglichst auch in den Veranstaltungen – zu halten.
- Wir lüften regelmäßig durch geöffnete Fenster und Türen.
- Wir halten uns an die Niesetikette und die Hygieneregeln – hier v.a. häufiges Händewaschen.
- Wir nutzen die bereit gestellten Reinigungs- und Desinfektionsmittel und wir reinigen Tische und Türklinken nach Bedarf.
- Wir begrüßen uns möglichst nicht mit Körperkontakt.
- Mit Erkältungssymptomen (Halsschmerzen, Husten, Schnupfen, Fieber etc.) bleiben wir daheim und informieren telefonisch das Seminar.

Danke für Ihre Unterstützung!

Beachten Sie die aktuellen Regelungen:
[BMAS - SARS-CoV-2-Arbeitsschutzverordnung](https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de)
<https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de>

Stand: 20. Juni 2022